

つながり愛

令和6年度 第6号

安曇野市立豊科北中学校

引き継がれたバトン ～生徒会役員選挙・第2回生徒総会～

生徒会もいよいよ引き継ぎの時期を迎えました。次期正副会長候補の皆さんは、学級遊説期間を経て、11/22(金)に全校の前で最後の演説を行いました。学級遊説で出た質問への回答を盛り込みながら、堂々と意気込みを語ってくれました。演説後、そのまま体育館で厳正な雰囲気の中投票が行われ、即日開票の結果次期正副会長が決定しました。



12/19(木)には、第2回生徒総会が行われました。3年生の役員が中心となってこれまでの活動を総括し、当日はChromebookにダウンロードした議案書を基に総会が行われました。議案は無事承認。3年生役員一同の「ありがとうございました!」の挨拶には、これまでの生徒会活動への思いがすべてこもっているかのような、清々しいものでした。続いて2年生新役員の紹介も行われ、いよいよ生徒会も2年生へと引き継がれました。

手作り弁当の日①

安曇野市の学校で取り入れている手作り弁当の日。今回は事前に市の農政課・JAの方より、安曇野産のリンゴが全校生徒に寄贈されました。また、地元食材についての動画を見たり、栄養教諭からアドバイスを受けたりして、当日に向けて知識を深めながら期待感も増したようでした。



11/25(月)手作り弁当の日当日。この日の昼食は、どのクラスもいつもの給食とは違った雰囲気でした。用いた食材や調理の仕方などについて話をしながら、各自で作ったお弁当を味わっていました。今年度2回目の手作り弁当の日は、1/27(月)を予定しています。

～ Classroom「R6 手作り弁当の日」の投稿より ～



タンダリーチキンとチーズ入りミルクフィーユカツ



安曇野で取れたりんごを使って生姜焼きのタレを作りました



全部作りました!メインはヤンニョムチキンとりんごナポリタンです!

北中冬の学び合い公開授業研究会



12/17(火)は今年度2回目の学び合い公開授業でした。午前中の3時間は、全体講師の石井順治先生(学びの共同体研究会スーパーバイザー)をはじめ、他校の先生方、学校運営協議会や民生児童委員の皆様にご自由参観で全クラスの授業を見ていただきました。

午後の中心授業は、2年3組の音楽の授業でした。体育館という普段とは異なる授業会場、しかもたくさんの参観者の中、2年3組の皆さんは「思いや意図を大切にした演奏」を、仲間との学び合いの中で追求していました。授業の終盤での全体演奏は、明らかに最初とは違った工夫が感じられる演奏で、1時間の学びが美しい音色となって体育館に響いていました。中心授業の後には、職員もグループになり、中心授業を振り返りながら「学び合い」をしました。



他校の先生から見た北中生

11/26(火)他校の初任者の先生(2名)が北中を訪れました。授業を参観したり、学活、給食、清掃などでは担当クラスに入ったりして、終日研修を行いました。研修の最後、お二方の先生に一日を通しての感想をお聞きすると、以下のように伝えてくださいました。

「生徒が明るくさわやか。笑顔で接してくれてうれしかった。」

「挨拶がすばらしい。数えきれないくらいの生徒が挨拶してくれた。中には「挨拶+会釈」をしてくれた生徒もいて感心した。挨拶の声も大きくてとても良い。」

「掃除の時間が静かで驚いた。黙々と掃除に取り組んでいる生徒が多かった。」

「先生の指示がなくても、生徒が自分で考えてどんどん動いていた。生徒会の時間が50分で長い時間だったにも関わらず、自分たちの力だけで進められていてすごかった。」

外部の方から、このように「よい姿」として評価していただけるのはとても嬉しいことです。「さわやかさ」「笑顔」「挨拶」「大きな声」「清掃への取り組み」「自主・自律」を北中生の誇りとして、さらに高めていきましょう。

<保護者の皆様へ>

○学校閉庁日および休日は、基本的に教職員が学校にいません。お子さんにかかわる事故や大けが、トラブルなど、ご家庭から学校へ緊急を要する連絡をとる必要がある事態が生じた場合には、市役所代表電話(71-2000)にお電話ください。学校名とお名前、緊急を要する用件、電話番号を伝えていただくと、校長等に伝言を取り次ぎます。

2024年も大変お世話になりました。
新年、3学期も引き続きよろしくお願ひいたします。



左のQRコードは、豊科北中学校のホームページにつながります。学校生活の様子などを掲載しています。ぜひ、アクセスしてご覧ください。

(文責 教頭 小林 晴雄)